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つなげよう、心               校長  今村 理恵 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
         
 
 
 
 
 

 

 

  

 
平成26年６月 ２日 

練馬区立早宮小学校 

「 すすんであいさつをしよう 」 

６月２日からあいさつ運動が始まります。６年

生が朝、保健室前、中央階段前、正門前に立ち、

登校してくる全学年に「おはようございます。」

と進んで朝のあいさつをします。６年生の声に負

けないように「おはようございます。」とあいさ

つができるように他学年の指導もしていきます。

また、学校だけでなく、いろいろな場で進んであ

いさつができるようにしていきましょう。保護者

の会の協力もあります。 

「 理科は感動だ！ 」 

四月から、楽しく学習に取り組んでいます。実験

が大好きな子供たちです。「すごい！」「わあ！」 

「おお！」と実験のたびにあちらこちらから感動の

声が聞こえてきます。4年生は「電池のはたらき」

で全員回路を作ることができました。5年生は1年

を通して実験は「変える条件」「変えない条件」が

あることを学んでいます。6年生は人が生きていく

上で必要な気体について実験を通して知識を深め

ています。毎日がわくわくどきどきの理科室です。 

          理科専科 建尾 邦子 

道路沿いや公園のあじさいの色が見え始めました。近くの遊園地ではあじさい祭りが開かれるようで

す。次々に夏の植物が花を咲かせ、周りの景色が華やいで見えます。一年生が育てているアサガオも本

葉が出てきています。水やりに走って行く姿はこの時期の風物詩でもあります。校帽をかぶり校庭に出

て行く姿も 1年生ならではです。この時期になると我が家では、梅酒を漬けます。庭の梅の木でとれた
梅を使います。母から受け継いだ我が家の伝統です。梅酒を漬け終わるとラッキョウを漬けます。これ

は、皮をむく作業がなんともいえないいい時間になります。我が子には伝えたいことです。皆さんの御

家庭では、季節毎の風物詩がありますか。特に、食物は自然の大事な恵みです。子供たちが、２０年後・

３０年後、社会を形成する一員として活躍する姿を想像して、何か一つ取り組んでほしいものです。 
さて、過日の運動会には大勢の皆様に御来校いただきました。有り難うございました。準備や片付け、

運営面での御協力など、大勢の皆様の御支援･御協力をいただいて実施出来ました。重ねて御礼申し上げ

ます。寄せられたアンケートには、子供たちの頑張りやそれぞれの学年のよかったところなど、お褒め

の言葉が多く寄せられていました。課題として御指摘いただいたことは、次年度に向けて検討いたしま

す。御提示いただいたようにならないこともあります。どうぞ、御了承ください。 
本校は、特別支援学校に在籍するお子さんと「副籍交流」を行っています。今年は 4年生と 6年生の

お子さんが来校しています。同じ地域で育つ児童同士が学習の場を共有することで、理解を深める教育

活動です。主に、学校行事や読み聞かせなどで活動をしています。本校の児童もお子さんとの交流活動

を通して思いやる心の大切さを学んでいます。運動会はその貴重な場です。今年度もテント内に場所を

用意してお待ちしました。1日参観していただきました。今後も続く活動です。どうぞ御理解ください。 
運動会が終わったあとの全校朝会で、やって終わりではないという話をしました。運動会までに練習

や準備があったように､片付けをしっかり行うことが大事です。目標として決めたことは振り返りをし

て、よかったところはこれからの学習に生かすことでやれることが増えていきます。運動会で、5・6年
生が競技に出ている最中、４年生が、応援団のまねをして応援をしていたそうです。ほほえましい光景

だと思いました。まさに、やろうとする心がつながった瞬間だと思います。見て学ぶこと､やってみて出

来る喜びを実感すること、全校の児童が運動会で体験できたと思います。本校の子供たちの無限の可能

性を感じました。優しい心・温かい心・時には厳しい心も必要です。他者だけでなく、自分に対しても

そのような心がもてるよう、気持ちを切り替えて指導をして参ります。 
 
※臨時の事務職員坂下真弓さんが任期終了になり､後任として松田則子さんが着任いたします。 
※給食費について期日納入に御協力いただいております。練馬区教育委員会より、給食費未納につい

て悪質ととれる場合は法的措置をとる場合があることの連絡がありましたので、お知らせします。 

http://www.hayamiya-e.nerima-tky.ed.jp/mobile_site/mobile_site_top.html


 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

こんにちは。スクールカウンセラーの河野宗
かわのそう

太郎
た ろ う

と心のふれあい相談員の関口勢津子
せ き ぐ ち せ つ こ

です。 
今年度も早宮小学校で皆さんのお手伝いをさせて頂くことになりました。どうぞよろしくお願い

いたします。 
新年度になり２ヶ月が経ちましたが、ご家庭でのお子様の様子はいかがでしょうか？新しい環境

に少しずつ慣れ、楽しく過ごしている様子も見られている中で、少しずつ気になる事も出てくる

時期です。最近、疲れた様子をよく見かける、食欲がなく元気がない様子が目立ってきた、など

お子様の様子で心配なことがありましたら、スクールカウンセラーと心のふれあい相談員がご相

談をお受けいたします。 
 スクールカウンセラー（河野）は月曜日、心のふれあい相談員（関口）は火、木、金曜日 
に学校におります。 
 
 
 
 
 

 

給食室からこんにちは！ 

＜相談の申込方法＞   
 ご相談は予約制でお受けしています。相談員直通の携帯

電話 にお申し込みいただくか、学校の先生を通してお

申し込みください。 
＜連絡先＞   
相談員直通携帯電話  ０８０－２０１０－３２７３ 
早宮小学校      ０３－３９９３－５１６５ 
（不在の場合には受信専用の為、学校から着信番号に折り返し連絡をいたします） 

 
 

 
 
 
新年度が始まって早くも 2ヶ月が経ちます。4月下旬から給食を開始した新 1年生も、だんだんと

給食の盛りつけ方・配り方が上手になり、準備にかかる時間が短くなってきました。給食室に響く元

気のよい、『いただきます！』『ごちそうさま！』の声が、調理員一同・栄養士にとって、とても嬉し

く励みになる毎日です。 
気温の変化が激しいこの時期、気づかないうちに身体が疲労し、食欲が

落ちてしまいがちです。給食でもその傾向が出て、5 月中旬からクラスの
食缶に食べ残しが目立ちます。特に【 汁物 】の量を減らしてしまう子供
たちが多いようです。 身体は約 60～70％、水分で出来ています。食事中
からとる水分は 1日約 1200ml～1500mlと言われており、身体に必要な水
分をとるためには、飲用水だけでなく、食事に含まれる水分がとても重要

です。これから来る夏本番に向けて、ご家庭でも是非、食卓の汁物を残さ

ずに食べることを意識し、習慣化していければよいと思います。 
                                    栄養士 中 智子 



«運動会を終えて≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ぼくは、「かけっこ」をがんば

りました。なぜなら、一位になり

たかったからです。 
○わたしは、「かけっこ」が楽し

かったです。どうしてかという

と、最初負けていたけど、途中で

抜かして最後一位になれたから

です。うれしかったです。 
○ぼくは、「応援合戦」をがんば

りました。いっぱい大きな声を出

しました。 
○わたしは、「踊り」をがんばり

ました。お母さんとお父さんに見

てもらえてよかったです。 
○ぼくは、「おどって玉入れ」が

楽しかったです。あんまり玉は入

らなかったけど、たくさん投げら

れました。 

 わたしは、運動会で「まつりだ

わっしょい」をがんばりました。

間違えないで踊れて、嬉しかった

です。みんなが応援してくれて、

勇気が出ました。終わった後、お

母さんが褒めてくれて、嬉しかっ

たです。 
 ぼくは５０ｍ走で一位でした。

後ろを見て抜かされそうになり

ました。四位の方に行ってしま

い、ゴールにいた５年生に「ちが

うよ。」と言われ、一位のところ

に並びました。今、心の中でお兄

さんありがとうと思っています。 
「こころ一つに」では、ぼくは、

しっぽの役でした。取られないよ

うに、指令の人の話を聞いて一生

懸命逃げました。だから、しっぽ

を取られませんでした。手も離さ

ないように頑張りました。最後ま

で残れて良かったです。 

わたしは、リズムダンスが１番

きんちょうしました。なぜかとい

うとダンスの曲がとてもテンポ

が早くおどりがまちがえやすく

なるからです。でも、とくいなと

ころもあるので、そこはうまくで

きそうだなと思いました。そして

本番では、うまくできてよかった

です。 
運動会で一番おもしろかった

のは、おどろう We! Go!!です。
なぜかというとたくさんれんし

ゅうしたからです。とくにさいご

の、「ウィーアー」と言うところ

です。ぼくは、「かちまけ」かん

けいなくやれたので、すごくよい

運動会になりました。 
運動会でいろいろなことがあ

りました。でも、楽しくえがおで

できて、本当によかったです。ま

た、来年もがんばります。 

 わたしは、ダンスの練習で中休
みと昼休みを使って練習をしまし
た。この練習が本番でうまくなっ
たらなと思いました。だんだん練
習をしてくるとうまくなってきま
した。本番の時、いろいろな人が
見ていることを感じると心がドキ
ドキしてきて、うまくやれるかな
と思いました。ワイルドアットハ
ートをやると見ている人が最後に
拍手をしてくれてうれしかったで
す。来年のダンスなどうまくやれ
たらと思いました。 
 
 今年の運動会は負けてしまいま
した。だけど、ぼう引きは勝ちま
した。「あのぼうにしよう！」と話
し合いました。三人で力を合わせ
てがんばりました。勝った時はと
ても気持ちが良かったし、うれし
かったです。練習では本番のよう
にがんばりました。本番では全力
でたたかいました。運動会は、負
けてしまったけれど、みんなと力
を合わせて、仲良く出来たので、
とっても楽しかったし、うれしか
ったです。 

低学年の時から組体操にあこが

れていました。いよいよ自分の番

になりました。はじめは自分が持

ち上げられるか心配でした。でも

本番見事にサボテンが成功したの

でよかったです。5段ピラミッドも
成功しました。その時は、練習し

てよかったという達成感でいっぱ

いでした。 
最後の運動会精一杯の気合いと

笑顔をこめました。練習はぎりぎ

りでした。声をかけ合って「大丈

夫。」「いけるよ。」「みんなでがん

ばろう。」こんな声であふれる体育

館はとても楽しく、最高の場所で

した。当日、おそろいの T シャツ
で、かけ声をすると 99人の心が一
つ に な っ た 気 が し ま し た 。

CROWN with 99 Diamondsのテ
ーマに合う 99 人が輝く組体操で
した。 

1  年 ２  年 ３  年 

４  年 
 １００ｍ走で一位をとれたこ

とがとても印象的でした。走り終

わった後に、家族から「とても速

かったね」「すごいね」と言って

もらえたことが何よりも嬉しか

ったです。 
 今年初めて取り組んだ５，６年

生合同の騎馬戦が一番の思い出

になりました。個人戦では負けて

しまったけど、団体戦では一生懸

命がんばって、最後まで残って勝

てたことが嬉しかったです。 
私の運動会の目標は「南中ソー

ラン」を、自信をもって堂々と踊

ることでした。最初は不安ばかり

でしたが、いざ本番が始まると不

安が消え、一気に楽しいという気

持ちに変わりました。堂々と踊る

ことができ、見てくれていた人た

ちの温かい拍手に包まれ、みんな

と協力できた達成感を感じまし

た。 
 

５  年 ６  年 



 

 

 

 

 

 

 

 

＊(全)全校朝会 (縦)縦割り活動 (お)おひさまの会 (体)体育朝会 (音)音楽朝会（児）児童集会(SC)スクールカウンセラー 

«お知らせ≫ 

 今年度当初にお願いをした学校連絡メールへの登録状況ですが、現在６２パーセントのご家庭の登録にとど

まっています。登録は、各ご家庭の任意ではありますが、このシステムを有効活用するには、一人でも多くの

ご家庭の登録が必要です。学級編成があった関係で、本校は、全家庭新規登録となりますので、昨年度の登録

データは消去されています。（学校では個人情報漏洩防止のためにもこの方法がよいと考えます）お手数おか

けいたしますが、携帯電話やスマートフォンをお持ちの方は、学校連絡メールへの登録をお願いいたします。 

日 
曜
日 学  校  行  事 保護者の会他 

時   数 

1

年 

2

年 

3

年 

4

年 

5

年 

6

年 

２ 月 （全）安全指導 あいさつ運動始 クラブ活動 SC河野先生 ５ ５ ５ ６ ６ ６ 

３ 火 遠足２年 移動教室説明会６年  ５ ５ ５ ６ ６ ５ 

４ 水 （お１～４年）眼科検診全学年  ５ ５ ５ ５ ５ ５ 

５ 木 （縦）プール清掃６年 教育実習終  ５ ５ ５ ５ ５ ６ 

６ 金 開校記念日        

９ 月 （全） SC河野先生 ５ ５ ５ ６ ６ ６ 

10 火 体力測定１・２・５年 保護者の会代表役員会 ５ ５ ５ ６ ６ ６ 

11 水 遠足１年 体力測定３・４・６年  ５ ５ ５ ５ ５ ５ 

12 木 （音） 校区別協議会 ５ ５ ５ ５ ５ ５ 

13 金 たてわりロング集会  ５ ５ ６ ６ ６ ６ 

14 土 あいさつ運動終 委員会活動  ３ ３ ３ ３ ４ ４ 

16 月 （全）学校公開 
防犯パトロール説明会 

SC河野先生 
５ ５ ５ ５ ５ ５ 

17 火 学校公開 スクールガード理事会 ５ ５ ５ ５ ５ ５ 

18 水 （お）水泳指導始   ４ ４ ４ ４ ４ ４ 

19 木 （児）避難訓練 掃除なし時程  ５ ６ ６ ６ ６ ６ 

20 金 こころの劇場６年  ５ ５ ６ ６ ６ ６ 

23 月 （全）読書の旅始 クラブ活動 SC河野先生 ５ ５ ５ ６ ６ ６ 

24 火 新体力測定終 社会科見学４年  ５ ５ ５ ６ ６ ６ 

25 水   ５ ５ ５ ５ ５ ５ 

26 木 歯垢検査４年 掃除なし時程  ５ ６ ６ ６ ６ ６ 

27 金   ５ ５ ６ ６ ６ ６ 

30 月 （全） SC河野先生 ５ ５ ５ ６ ６ ６ 

毎朝、オレンジ色のジャンパーを着て、早宮小入口交差点・早宮中央通りと、早宮公園付近の交差点の３か所
で、子供たちの安全の見守りをしてくださっています。地域の町会・自治会を中心に現在 23 名の皆さんが登録
をしています。また、本校の挨拶の取り組みにご理解いただき、見守りの時には、「おはようございます」と子
供たちに元気に声をかけてくださいます。おかげさまで、本校でも自分から元気な挨拶ができる児童が増えてい
ます。反対に大人のモラルの低下が指摘されています。子供は、身近な大人の姿を見て育ちます。子供の手本と
なるよう心がけたいものです。 
例年実施している交通安全教室には、「早宮の子供たちのため」と、当日のお手伝いをし 

てくださっています。早宮小の子供たちは、地域の方々に支えられて、安全に元気に登校 
できています。 
＊現在、スクールガード会員を広く募集しています。ご協力くださる方は下記までご連絡 
ください。友人・知人に声かけもお願いします。見学等も大歓迎です。 

           練馬区立早宮小学校 副校長 池田 吉弘 ℡3993-5165     早宮小入口交差点での活動 

早宮小スクールガード 

６月の行事予定 

 


